

Operativa con velas Heiken Ashi*Por Daniel Pingarrón*

Este curso forma parte del [Aula de Formación Permanente](#) que Estrategias de Inversión pone de forma gratuita para sus suscriptores. **Daniel Pingarrón**, acerca al inversor las velas **Heiken Ashi** que, al igual que las tradicionales, fueron desarrolladas por traders japoneses de divisas en los años sesenta pero ha sido en estos últimos años cuando han sido realmente utilizadas por distintos operadores de mercado, principalmente operadores a corto plazo puesto que este tipo de velas se utilizan para hacer scalping o swing-tradign a muy corto plazo.

El curso se consta de dos vídeos en los que se muestra cómo se componen las velas Heiken Ashi, con ciertas diferencias a las velas tradicionales, y se muestra con ejemplos reales su comportamiento. Daniel Pingarrón también explica diferentes formas de operar con velas Heiken Ashi dependiendo de las formaciones que se produzcan y estrategias aplicadas con indicadores como las Bandas de Bollinger.